
修正内容 左記理由

問１
・１０歳刻みだと高齢者（６５歳以上）の統計が正確にとれない。

・実年齢の記入にしてみたらどうか。
現状の記載とさせていただきます。

・一定の階層（分母となる対象者数）に基づく調査により、信頼できる数値が導
き出されると捉えておりますが、改めて確認します。

問５ ・設問の後に問６のように、スポーツの概念を記載があると分かりやすい。 現状の記載とさせていただきます。
・アンケート表紙（P1の見出し部)でスポーツの概念を説明していますので、重
複して説明することは避けました。

問11
・現在と将来のことを聞く質問と合体しているが、前回の調査では異なった結果

が出ているため、別々のままにしたらどうか。
現状の記載とさせていただきます。

・旧問１０と旧問１７を合体していますが、これまでの問いからは異なった調査
結果が出ているものの、有効な分析が期待できないため、現状の記載とし「これ
からやってみたいスポーツ」の設問で市民ニーズを把握したいと考えます。

問11
・２．の「空き地」については、３．の「公園や広場」のカテゴリーに分類され

ると考えられるため、２．から削除したらどうか。
ご指摘を受けて、記載内容を修正します。

「近所の道路や空き地など」を「道路」に修正。
「公園や広場」を「公園や広場など」に修正。

問16
・スポーツを観戦する方法についての設問に「インターネットやＣＳなど有料放

送などで」を加えてはどうか。
ご指摘を受けて、記載内容を修正します。 「４．インターネットなどの有料放送」を追加

問20

問21

・現在、教員の多忙化改善の流れのなか、部活動時間の削減が求められていて、

量より質への転換が必要となっている。

・子育て世代でないと状況が分からないのではないか。

ご指摘を受けて、記載内容を修正します。
・「小中学校の部活動の充実について」と「小中学校の体育授業」を合体し、第
２期豊川市教育振興基本計画に記載されている『学校体育の充実』に修正しま
す。

継続 ・健康への自信の有無で分析できるので、前回の問５は残してみてはどうか。 現状の記載とさせていただきます。
・過去の調査実績から、他質問との関連性が薄く、有効な分析が期待できないと
考えます。

新規
・スポーツを行う場合、１回あたりどの程度の時間をかけて行っているのかの調

査を行ってはどうか。
追加しません

・「スポーツを行う時間」を聞くことによるクロス集計で有効な分析が期待でき
ないため、追加しません。

新規 ・障害者スポーツの活動をされている方の意見等も調査に反映できればいい。 意見を参考とし、策定作業を進めていきます。 ・社会福祉協議会からも策定委員をお願いし、意見をいただきます。

修正内容 左記理由

問３
「放課時間」という言葉は、全国的に使われていないので、「休けい時間」にし

たらどうか。
ご指摘の内容通り修正します。 「放課時間」を「休けい時間」に修正。

意見

意見

第１回作業部会（3月18日開催）での主な意見について

１　豊川市のスポーツに関する市民意識調査について

２　小・中学生の運動・スポーツ活動に関するアンケート調査について
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修正内容 左記理由

意見を参考とし、策定作業を進めていきます。

現状の記載とさせていただきます。
・クラブを持続させるために、質的な充実を図ることを計画に反映させていきま
す。

意見を参考とし、策定作業を進めていきます。

意見を参考とし、策定作業を進めていきます。

意見を参考とし、策定作業を進めていきます。
・指標を細かく設定することだけが評価とは考えていません。現在でも、各種事
業の取り組みに対して教育委員会点検・評価、社会教育審議会、体育施設の利用
者満足度調査などによる評価を受け、毎年度、事業の改善に努めています。

意見を参考とし、策定作業を進めていきます。

意見
３　その他

・ＳＤＧｓ（Sustainable Development Goals：持続可能な開発目標）の視点を計画に取

り入れて欲しい。

・総合型地域スポーツクラブについては、「質の向上」に加えて「持続性」も加味しては

どうか。

・計画期間中に開催される東京オリンピック・パラリンピック（２０２０年）やアジア競

技大会（２０２６年）を契機にスポーツへの関心が高まることが予想される。またｅス

ポーツといった、これまでなかったスポーツの捉え方にも対応していく必要性があると思

う。社会や時代の流れを考慮しながら策定作業を進めて欲しい。

・障害者スポーツに関する内容が漠然としており、内容が薄いので、障害者スポーツ指導

員の養成等具体的な内容があっても良いと思われる。

・評価しやすいよう具体的な指標等を少し加えたらどうか。「〇〇を図ります」「△△を

目指します」などは、主観的になり、評価が流動的なものになってしまう可能性があるの

ではないか。

・文部科学省のスポーツ基本計画において、スポーツの成長産業化やスポーツを通じた地

域活性化の施策目標や具体的施策が挙げられており、本市の計画でも、方針や施策などが

必要になってくると思う。

2／2


